

## El COEVA, colaborador del I Congreso internacional FILEN, innovación y liderazgo enfermero

Bajo el lema "Forjando el Futuro de la Enfermería", este congreso se celebra en Toledo los días 9 y 10 de octubre y nace con el propósito de inspirar y motivar a las enfermeras a adoptar un liderazgo transformador basado en la innovación y en una comunicación efectiva.



## DESAFÍO ENFERMERO

El Colegio de Valladolid colabora en este congreso en el que se va a celebrar el concurso **Desafío enfermero** a través de la plataforma Kahoot.

### ¿Cómo puedes participar?

- Crea un equipo con un máximo de 5 enfermeras/os seleccionando la categoría "Centro Sanitario", indicando el nombre del centro.
- Para participar, cada miembro del equipo deberá estar colegiado en Valladolid e inscrito en el congreso.
- ¡Importante! La plaza del equipo se reservará por orden de inscripción. Hasta que los 5 miembros del equipo no estén inscritos en el congreso, no se reservará la plaza de equipo.
- Inscribe ahora a tu equipo, antes de que se acaben las plazas, desde [este enlace](#).

También se puede participar en el congreso a través de la presentación de **comunicaciones** relacionadas con la temática del programa: hasta el 1 de septiembre.

## Abiertas inscripciones al Congreso Internacional de Afrontamiento Activo del Dolor Crónico



II CONGRESO INTERNACIONAL  
DE AFRONTAMIENTO ACTIVO  
DE DOLOR CRÓNICO

Memorial Miguel Ángel Galán

Os animamos a inscribiros al II Congreso Internacional de Afrontamiento Activo del Dolor Crónico, en el que el Colegio de Enfermería de Valladolid colabora y que tendrá lugar en Valladolid, los días 17, 18 y 19 de octubre. La cuota reducida acaba el **31 de julio**.

- **Comunicaciones:** el plazo para la presentación de los resúmenes finaliza el 23 de septiembre. Os recordamos que desde el Colegio contamos con una asesoría de investigación a la cual podéis acudir para dudas y consultas. También disponemos de una bolsa de ayudas.

## El examen EIR 2026 se celebrará el 24 de enero

La nueva convocatoria del examen para acceder a una plaza de EIR tendrá lugar el 24 de enero de 2026. El Ministerio de Sanidad ofertará 2.270 plazas, un 5% más que en 2025. Una de las novedades de la próxima edición será el cambio en la hora de celebración del examen. El inicio del ejercicio está previsto para las 14:00 horas (13:00 h en Canarias) dos horas antes que las convocatorias previas.

Las personas interesadas deberán **presentar su solicitud entre el 1 y el 12 de septiembre de 2025**, ambos inclusive, a través del modelo oficial 790. La tasa es de 23,33 euros.